

Peringati Milad Ke-5, Formadiksi Unimal Adakan Program Berbagi di Masjid dan Meunasah



Peringati Milad Ke-5, Formadiksi Unimal Adakan Program Berbagi di Masjid dan Meunasah

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Memperingati Milad ke-5 tahun, Forum Mahasiswa Bidikmisi (Formadiksi) Universitas Malikussaleh mengadakan kegiatan buka puasa bersama dengan mahasiswa penerima KIP Kuliah dan menyalurkan sumbangan ke masjid dan meunasah yang ada di lingkungan kampus tersebut.

Feri Ramadhana selaku ketua panitia mengatakan, kegiatan Formadiksi berbagi dilakukan dalam bentuk open donasi yang dibuka pada tanggal 18 hingga 22 Maret 2024 dengan total dana yang terkumpul sebesar Rp. 1.577.300 dari 47 orang donatur yang didominasi oleh mahasiswa penerima KIP Kuliah Unimal. Hasil donasi yang terkumpul disumbangkan ke masjid dan meunasah sekitar kampus Unimal dalam bentuk air mineral kemasan.

Ia merincikan, masjid dan meunasah yang diberikan yaitu Masjid Al-Munawwarah (20 Dus), Masjid Al-Ikhlas (15 Dus), Masjid At-Taqwa Paloh (15 Dus), Meunasah Blang Pulo (10 Dus) dan Meunasah Padang Sakti (10 dus) total air mineral yang diberikan sebanyak 70 dus.

“Setelah berbagi, kami lanjutkan dengan kegiatan memperingati milad dan buka puasa bersama,” katanya.

Pada kegiatan tersebut dihadiri oleh pembina Formadiksi Dr Elidar Sari, ketua umum BPP Permadanidiksi Nasional yang diwakili oleh Kabiro KIP-Kuliah dan Beasiswa Dalam Negeri, Tri Aditya SH, Zulfikar Syarif, Maryati, wakil ketua BEM Unimal, ketua DPM Unimal, bendahara umum DPM Unimal, demisioner Formadiksi, dan seluruh pengurus serta mahasiswa KIP Kuliah.

Ketua umum Formadiksi Unimal, Firman Karim mengatakan Milad ke-5 Formadiksi Unimal ini merupakan momentum bagi pengurus periode 2024/2025 untuk lebih giat lagi dalam menjalankan program-program yang telah dirancang, agar forum ini memberikan dampak dan kontribusi untuk mewujudkan Formadiksi unggul, hebat, dan berprestasi.

“Sesuai dengan tema milad kali ini yaitu menumbuhkan kebanggaan rasa kekeluargaan dan semangat berorganisasi agar terwujudnya Formadiksi unggul, hebat, dan berprestasi. Program unggulan yang di gadagadangkan oleh Formadiksi yaitu Pekan Kreativitas Mahasiswa (PKM) nasional dan internasional yang mana pada kegiatan tersebut akan diadakan kegiatan tambahan dari sebelumnya yaitu bazar nusantara, dan ini adalah sebuah bentuk pembuktian bahwa Unimal itu adalah miniaturnya indonesia,” ungkapnya.

Pembina Formadiksi Unimal, Dr Elidar Sari menyampaikan, kegiatan ini merupakan sebuah bentuk kontribusi yang luar biasa selaku mahasiswa apalagi khususnya mahasiswa penerima KIP-Kuliah.

“Harapannya pengurus Formadiksi semakin banyak berperan dalam kegiatan kampus dan luar kampus untuk meningkatkan kompetensi dan meraih prestasi,” tutupnya.[tmi]

Tanggal: 24 March 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#),